

28.04.12 DONAUKURIER

ERNEUT SPENDEN FÜR GUTE ZWECKE

Ingolstadt (DK) Zweite Spendenrunde bei Media-Saturn: 14 Vereine erhielten gestern je 3000 Euro. Insgesamt sind damit 100 000 Euro aus der Jahresabschlussfeier 2009 in wohltätige Projekte geflossen.

14 karitative Vereine bekamen gestern jeweils einen Scheck: das AWO-Seniorenzentrum Katharinengarten, die Deutsche Parkinson-Vereinigung, der Verein zur Familiennachsorge Elisa, der Förderverein für Frauen Ingolstadt, der Förderverein Gehörlosenzentrum Ingolstadt, der Förderverein zur Unterstützung Krebs-

kranker Region Ingolstadt, der Elternkreis des Fördervereins zur Suchtprävention, die Freiwilligen-Agentur, das Heilpädagogische Zentrum Haus Miteinander, der Förderverein für psychisch Kranke Insel, Morgentau Kinder, Regenbogen Wohnen, Wirbelwind sowie Zamor. „Mit dieser Spendenübergabe haben sämtliche Erlöse unserer Jahresabschlussfeier 2009 eine gute Bestimmung gefunden“, sagte Roland Weise, Vorsitzender der Geschäftsführung der Media-Saturn-Holding. Vor zwei Wochen bekamen zehn karitative Vereine Spenden über 58 000 Euro.